Según ha anunciado el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil

## El agua del Júcar llegará a los regadíos de la Herrera y Los Llanos a mediados de abril

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, anunció en Albacete, que las obras para llevar aguas superficiales del Júcar desde el trasvase Tajo-Segura a las zonas regables de La Herrera y Los Llanos estarán concluidas en abril, lo que supone un adelanto de cinco meses sobre lo previsto, ya que la fecha de finalización de estas obras se había fijado para septiembre.

"Los regantes de estas zonas tendrán agua garantizada con esta actuación y, además, se conseguirá recuperar progresivamente el acuífero de la Mancha Oriental, que está sometido a una gran sobreexplotación", dijo Gil, quien indicó que este descenso ha supuesto que, en los últimos 30 años, el acuífero haya soportado una pérdida de agua de una altura de 100 metros.

Con estas obras, que dotarán a los agricultores de agua superficial, se obtendrán 40 hectómetros cúbicos de agua, que supone el doble de la cantidad de agua que consume Albacete capital, equiparó el consejero.

#### Esperando los estudios

El responsable regional de Obras Públicas recordó que el Ministerio debe ejecutar, por su parte, la segunda fase de estas obras hasta completar los 80 hectómetros cúbicos prometidos a esta zona albaceteña. Precisamente, aunque no era competencia del gobierno regional, decidió ponerse en marcha "ante la inacción del Ministerio de Medio Ambiente".

A pesar de que el secretario de Estado de Aguas y Costas, el albaceteño Pascual Fernández, anunció en diciembre que los proyectos técnicos y económicos de las obras estarían realizados an-



tes de la primavera, "hasta el momento no he recibido ninguna noticia", apuntó.

Junto a este compromiso, Gil recordó el que hizo también el presidente del Gobierno, José María Aznar, hace unos meses en Albacete, que garantizó que en breve se acometería la transformación de las casi 7.000 nuevas hectáreas de regadío y de las que todavía no se sabe nada.

#### Cumplir la ley

Por otro lado, Alejandro Gil volvió a referirse al anuncio de la adjudicación del último tramo del trasvase Júcar-Vinalopó, criticando "las dos caras de la moneda que está imprimiendo el Ministerio de Medio Ambiente al Plan Hidrológico del Júcar (PHJ), la cara es el Levante español y la cruz la tiene Castilla-La Mancha y, en concreto, Albacete".

El Gobierno regional, insistió el consejero, no se opone a que se hagan obras en el Levante, pero quiere el cumplimiento escrupuloso de la ley y, en este sentido, el PHJ es muy claro al determinar las prioridades, que son de Castilla-La Mancha.

"Estaremos vigilantes para evitar que el Gobierno, por la vía de los hechos consumados, se salte a la torera la ley dejando en último lugar de ejecución los compromisos adquiridos con la región", finalizó el consejero.

#### Entre Obras Públicas y COCEMFE-FAMA

### Firmado un convenio para la mejora de la accesibilidad

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, y el presidente de la Federación de Asociaciones de Discapacitados Físicos de Albacete (COCEMFE-FAMA), Marcelino Escobar, han suscrito un convenio de colaboración para desarrollar las acciones contenidas en el proyecto de la Unidad Provincial de Accesibilidad Integral y la Bolsa de Vivienda Adaptada.

Ambas iniciativas, que serán desarrolladas por COCEMFE-FAMA, pretenden mejorar la accesibilidad de edificios, infraestructuras y espacios públicos de la capital Albacete, con el objetivo de eliminar las posibles barreras arquitectónicas y permitir, así, el acceso a éstos de las personas que tienen algún tipo de discapacidad física o movilidad reducida.

En virtud de este convenio, la Consejería de Obras Públicas invertirá 31.303 euros para que la Federación de Asociaciones de Discapacitados Físicos de Albacete pueda Ilevar a cabo una serie de acciones encaminadas a conseguir que Albacete sea una ciudad completamente accesible.

Entre estas actuaciones, se contemplan las visitas a ayuntamientos de la provincia, para difundir la Ley y el Código de Accesibilidad, y la realización de estudios de accesibilidad de las clínicas privadas de la capital, de las instalaciones deportivas, del aeropuerto de Albacete y de los diferentes parques de la ciudad, tales como el de Abelardo Sánchez, el Paseo de la Cuba, la Fiesta del Árbol, Los Pinares, La Pulgosa, etc.

El responsable de Obras Públicas ha expresado su total apoyo a COCEMFE-FAMA por este tipo de iniciativas que, en su opinión, "contribuyen a mejorar nuestra ciudad y el bienestar de los ciudadanos, especialmente de las personas que padecen algún tipo de discapacidad, y que tienen que enfrentarse día a multitud de barreras, tanto físicas como mentales".

## 20.000 mujeres participarán en el programa de detección precoz del cáncer de mama



Foto: Emma Pérez-Romera

# Más de 5 millones de euros para la mejora de las instalaciones del 'Carlos Belmonte'

El Ayuntamiento de Albacete ha aprobado una inversión de 5,3 millones de euros para aumentar las dotaciones deportivas públicas del "Carlos Belmonte", con la construcción de dos nuevos campos de fútbol de césped artificial, con 16 vestuarios, 2 frontones cubiertos y uno al aire libre, remodelación de la piscina olímpica e incremento de la zona acuática, y ampliación y mejora del Centro Municipal Deportivo.

Según ha señalado la concejal de Deportes, Soledad Velasco, estas inversiones responden "al esfuerzo del Ayuntamiento por atender las demandas de los ciudadanos. No en vano, en estos últimos cuatro años, se ha triplicado el número de usuarios de las instalaciones deportivas municipales".

Un incremento que, según los datos facilitados por Velasco, "ha estado acompañado por el compromiso inversor del equipo de Gobierno, que desde 1.999 ha destinado más de 14 millones de euros para dotar a Albacete de una red de instalaciones deportivas sin parangón en ciudades de nuestro tamaño".

Así, el Ayuntamiento ha invertido cerca de 2,5 millones de euros en la construcción y entrada en funcionamiento del complejo deportivo Juan de Toledo; 1,7 millones de euros en el de Jorge Juan; 878.562 euros en el Pabellón de San Pedro Mortero; 537.795 euros en el de Virgen de los Llanos; 975.782 euros en el Campo de Fútbol "José Copete"; 77.773 euros en la remodelación de la sala de máquinas de la piscina olímpica;

572.883 euros en el Pabellón de la Vereda; 181.404 euros en la piscina cubierta fija del Estadio municipal; 824.625 euros en la piscina de Santa Teresa; 405.683 euros en el Centro Termal; 40.889 euros en la remodelación de frontones, 12.951 euros en la mejora de iluminación del campo de fútbol del IES Nº 4; 32.263 euros en remodelar la sala de máquinas de la piscina presostática; y 8.997 euros en la remodelación y mejora de la iluminación del campo de fútbol del Barrio de San Pablo.

Un total de 8.788.186 euros, que sumados a los 5'3 aprobados en la Junta Rectora del IMD, colocan a Albacete, según la conceja-la "en una situación optima para atender y fomentar la práctica del deporte de base en nuestra ciudad".

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, ha firmado en Albacete un contrato con el presidente de la Junta Provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer en Albacete, Andrés Sánchez, para el desarrollo en la provincia a lo largo de 2004. En total serán llamadas a participar 19.600 mujeres que, en el caso de las que viven en el ámbito urbano, podrán realizarse la prueba en unidades fijas mientras que, para las del ámbito rural, se desplazará hasta sus localidades una unidad móvil.

La inversión de la Junta de Comunidades en esta campaña en Albacete asciende a 339.940 euros. El consejero de Sanidad ha resaltado que "es un dinero bien utilizado porque salva vidas, ahorra sufrimiento y es la mejor inversión que podemos hacer con dinero público".

El consejero ha invitado a las mujeres a que acudan a la cita a la que serán convocadas este año porque, "aunque no les apetezca, las ventajas de hacerse la prueba superan a los inconvenientes por la posibilidad de detectarlo a tiempo", al mismo tiempo que hacía referencia a la necesidad de mantener unos hábitos de vida saludables, que contribuyan a prevenir la aparición del cáncer.